

## **BA-CA Kunstforum: 100.000ste Besucherin bei Chagall-Ausstellung**

**Wien (OTS) – Der Run auf Chagall hält im BA-CA Kunstforum hält unvermindert an. Am Sonntag Vormittag konnte Direktorin Ingrid Brugger bereits die 100.000ste Besucherin begrüßen: Die aus Alba, Italien, stammende Wirtschaftskammer-Mitarbeiterin Andrea Bonifacio-Gianzana.**

Sonntag, 31. Dezember 2006, 11.00 Uhr: Nur 46 Tage nach der Eröffnung der Ausstellung „Chagall: Meisterwerke 1908 – 1922“ im BA-CA Kunstforum auf der Wiener Freyung konnte Ingrid Brugger einer Ausstellungsbesucherin mit einem Strauß Blumen, einem Ausstellungskatalog und Freikarten für die Familie eine besonders freudige Überraschung zum Jahresausklang bereiten. „Es freut mich sehr, eine Frau als 100.000ste Besucherin in der Chagall-Ausstellung begrüßen zu können“, sagt Brugger, die für die Ausstellung des russischen Starmalers in zweijähriger Arbeit rund 100 Meisterwerke aus wichtigen Museen zwischen Paris und New York sowie zahlreichen russischen Museen und Privatsammlungen zusammengetragen hat.

Die Chagall-Ausstellung hat sich mit bisher durchschnittlich 2.174 Besucherinnen und Besuchern täglich zum Publikumsmagneten entwickelt. Bis zum Ausstellungsende, dem 18. Februar 2007, soll die 200.000er-Marke erreicht werden.

Weitere Informationen zur Ausstellung finden sich unter <http://www.ba-ca-kunstforum.at/presse>.

Rückfragehinweis:

BA-CA Kunstforum

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 856 3001

eMail: [alex@khaelssberg.com](mailto:alex@khaelssberg.com)